
  
Протокол №03/23 

заседания Президиума ВФПС 
(01 сентября 2023 г., г.Москва) 

г. Москва, Лужнецкая наб., д.8, каб. 446   
Форма собрания: очное заседание (совместное присутствие) с использованием средств аудио 

и видеосвязи в сети Интернет - видеоконференции на платформе ZOOM   
Идентификатор конференции: 838 8316 6127 

Код доступа: 637005 
Форма голосования – открытая  
Способ идентификации лиц, участвующих удаленно – визуально: отражение лица участника 

на экране 
Способ определения волеизъявления лиц, участвующих удаленно – вербально  
Дата проведения: 01 сентября 2023 г. 
Время проведения: Москва 12.00 – 13.30 

Присутствовали:  
Члены Президиума: Алексеев С.П., Воногов К.П., Гущин А.И., Джиенбаев С.Н. (Президент), 

Ермаков М.И., Ермакова Т.А., Жиров А.М., Коваленко В.С. Мазурин А.В., Механиков В.Е., Пильчин 
В.Ю., Садыков А.Р., Силкин В.Н. 

Специалисты: Зарецкая А.С., Охват М.В., Соболев П.А.  

Всего членов Президиума – 17 человек, участвуют в заседании 13 человек. Положения устава 
соблюдены, кворум имеется, Президиум правомочен принимать решения.  

Вступительное слово Президента  

ПОВЕСТКА ДНЯ:  
1. Утверждение проекта повестки дня, избрании секретаря заседания Президиума, лица, 
осуществляющего подсчет голосов  
2. О регламенте подготовки и проведения внеочередной Конференции членов Общероссийской 
общественной организации «Всероссийская федерация парусного спорта»  
в форме очного голосования (совместного присутствия) «08» октября 2023г. 
3. Об источниках финансирования адвоката на конференции WS 
РАЗНОЕ 
Р.1. Об утверждении решений Президиума, принятых путем заочного голосования 
Р.2. О корректировке бюджета ВФПС для закрытия нужд сборной команды и дефицита 
финансирования первенства России в классе «Оптимист» 
Р.3. О принятии новых членов ВФПС  

1. СЛУШАЛИ: Об утверждении повестки дня, избрании секретаря заседания Президиума, лица, 
осуществляющего подсчет голосов  
 -докл. Соболев П.А. 

Выступил Жиров А.М. с предложением включить в повестку дня в раздел «Разное» вопросов: «О 
присвоении званий (категорий) ветеранам парусного спорта», «О создании рабочей группы по 
разработке национальной системы обмера», «О письме РФСО «Федерация парусного спорта 
Ростовской области» о допуске к участию Спартакиаду учащихся 2024г. только на корпусах 
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отечественного производителя».    
Выступил Мазурин А.В. с предложением внести в повестку дня Президиума вопрос о готовности 
новой редакции Устава, о переносе Конференции на 2024г. 
Выступил Пильчин В.Ю. с предложением исключить из повестки дня Президиума вопрос о 
принятии новых членов ВФПС.  

РЕШИЛИ: 
1. Утвердить повестку дня, дополнив раздел «Разное» вопросами «О создании рабочей 

группы по разработке национальной системы обмера», «О письме РФСО «Федерация парусного 
спорта Ростовской области» о допуске к участию Спартакиаду учащихся 2024г. только на корпусах 
отечественного производителя».   

Исключить из повестки дня вопрос о принятии новых членов ВФПС, перенести его 
рассмотрение на следующее заседание Президиума.  

Вопрос о присвоении званий (категорий) ветеранам парусного спорта рассмотреть в порядке 
заочного голосования.  

2. Избрать секретарем заседания Зарецкую Анну Сергеевну.  
3. Возложить обязанность по подсчету голосов на Зарецкую Анну Сергеевну. 

По вопросу включения в повестку дня Президиума вопроса о переносе Конференции на 2024 
год   

-- «голосовали «ЗА» - 3 (Джиенбаев С.Н., Мазурин В.А., Коваленко В.С), «ПРОТИВ» - 9, 
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 (Воногов К.П.) -- 

По остальным вопросам повестки дня    

 -- «голосовали «ЗА» - 11, «ПРОТИВ» - 1, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 -- 

2. СЛУШАЛИ: О регламенте подготовки и проведения внеочередной Конференции членов 
Общероссийской общественной организации «Всероссийская федерация парусного спорта» в 
форме очного голосования (совместного присутствия) «08» октября 2023г. 

- докл. А.С. Зарецкая  

Выступили Джиенбаев С.Н. с вопросом о сроках проведения общих собраний членами ВФПС.  
Мазурин А.В.: на дату проведения Конференции приходится проведение трех ЧР, 2 ПР, таким 
образом, спортсменов, тренеров и судей невозможно выдвинуть в качестве делегатов. Сделать 
запрос в Министерство спорта РФ о предоставлении списка аккредитованных региональных 
федераций. Исключить из повестки дня Конференции вопрос о досрочном прекращении 
полномочий Президента и об избрании Президента.    

РЕШИЛИ:   
1. Утвердить Регламент подготовки и проведения внеочередной Конференции членов 
Общероссийской общественной организации «Всероссийская федерация парусного спорта»  в 
форме очного голосования (совместного присутствия) «08» октября 2023г. 

-- «голосовали «ЗА» - 9, «ПРОТИВ» - 3 (Джиенбаев С.Н., Мазурин В.А., Коваленко В.С.), 
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 (Силкин В.Н.) -- 

3. СЛУШАЛИ: Об источниках финансирования адвоката на конференции WS 
  -  докл. Жиров А.М. 
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Жиров А.М. доложил, что федерации необходим специалист для этой работы, так как отсутствие 
защиты и нашей позиции на заседании WS допустить нельзя.  
Джиенбаев С.Н.: вопрос о необходимости наличия адвоката открыт, т.к. ВФПС планирует проводить 
в Крыму официальные всероссийские спортивные соревнования.  
Пильчин В.Ю.: На сегодняшний день складывается ситуация, когда ВФПС нанимает адвоката в 
возрасте 80 лет. ВФПС пора задуматься о собственном пути и системе развития.   
Ермакова Т.А.: если WS исключит ВФПС из членов, вернуться будет очень сложно. Предложенный 
адвокат представлял интересы ВФПС в деле по заявление Украины об исключении WS из состава 
членов в связи с принятием Крыма в состав РФ.  
Ермаков М.И.: согласен с Ермаковой Т.А. ВФПС должна высказать свою позицию в WS, при этом 
проводя соревнования в Крыму.  
Коваленко В.С.: Ермакова Т.А. сказала, что ранее адвокат представлял Россию. Кто оплачивал его 
услуги?  
Соболев П.А.: средства были выделены тогда Президентом ВФПС В.Н. Силиным и попечителями. 
Жиров А.М.: предлагаю членам Президиума подумать над финансированием и закрыть часть 
средств на адвоката, также планировал обратиться к попечителям.  

РЕШИЛИ:  
1. Вернуться к рассмотрению данного вопроса в режиме заочного голосования после проведения 
Жировым А.М. встречи с попечителями. До 10.09.2023г. Жирову А.М. встретиться с попечителями. 

-- «голосовали «ЗА» - 11, «ПРОТИВ» - 1, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 -- 

РАЗНОЕ 
Р.1. Об утверждении решений Президиума, принятых путем заочного голосования  

 – докл. Зарецкая А.С.  

РЕШИЛИ:   
1. Утвердить решения Президиума, принятые путем заочного голосования:  

№ Дата составления 
протокола заочного 
голосования

Вопросы, вынесенные на 
голосование

Итоги голосования Принятое решение

1 09.08.2023 О перераспределении 
средств выделяемых ОСК 

По состоянию на 18:00 
09.08.2023г. (время и 
д а т а , д о к о т о р о г о 
принимались документы, 
содержащие сведения о 
голо совании членов 
Президиума) количество 
полученных бюллетеней 
по голосованию меньше, 
ч е м т р е бу е т с я д л я 
наличия кворума.

Решение не принято 
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2 09.08.2023 Об одобрении сделки по 
з а к люч е н ию д о го в о р а 
пожертвования с Фондом 
«Наш Спорт» 
С у ч е т о м п о л ож е н и й 
Приказа Министерства 
с п о р т а Р Ф № 1 9 8 о т 
27.03.2023г. «О внесении 
и зм е н е н и й в п о р я д о к 
распределения средств , 
полученных организаторами 
спортивных соревнований в 
виде целевых отчислений от 
азартных игр, направляемых 
н а ф и н а н с и р о в а н и е 
мероприятий по развитию 
детско-юношеского спорта, 
утвержденный приказом 
Мини с т е р с т в а с п о р т а 
Российской Федерации от 
2 2 . 1 0 . 2 0 2 1 № 8 0 4 » , 
заключить за счет денежных 
средств, полученных от ППК 
«Единый регулятор азартных 
игр» за II квартал 2023 года, 
д о г о в о р ц е л е в о г о 
пожертвования на сумму 3 
472 576 (три миллиона 
четыреста семьдесят две 
тысячи пятьсот семьдесят 
шесть) руб. 61 коп. с Фондом 
«Наш Спорт» (юридический 
адрес: 119618, Москва, п. 
Московский, ул. Татьянин 
Па р к 1 4 к 1 , 4 7 , ИНН : 
7 7 5 1 2 4 7 7 4 1 , О Г Р Н : 
1237700145121) с целью 
направления указанных 
с р е д с т в н а р а з в и т и е 
п а р у с н о г о д е т с к о -
ю н о ш е с к о г о и 
профессионального спорта в 
Д о н е ц к о й Н а р о д н о й 
Республики , Луганской 
Народной Ре спублики , 
З ап о р ожс кой о бл а с т и , 
Херсонской области.

Голосовали «ЗА» - 11 С учетом положений Приказа 
Министерства спорта РФ 
№198 от 27.03.2023г. «О 
вн е с ении и змен ений в 
порядок распределения 
с р е д с т в , п о л у ч е н н ы х 
организаторами спортивных 
соревнований в виде целевых 
отчислений от азартных игр, 
н а п р а в л я е м ы х н а 
ф и н а н с и р о в а н и е 
мероприятий по развитию 
детско-юношеского спорта, 
утвержденный приказом 
Ми н и с т е р с т в а с п о р т а 
Российской Федерации от 
2 2 . 1 0 . 2 0 2 1 № 8 0 4 » , 
заключить за счет денежных 
средств, полученных от ППК 
«Единый регулятор азартных 
игр» за II квартал 2023 года, 
д о г о в о р ц е л е в о г о 
пожертвования на сумму 3 
472 576 (три миллиона 
четыреста семьдесят две 
тысячи пятьсот семьдесят 
шесть) руб. 61 коп. с Фондом 
«Наш Спорт» (юридический 
адрес: 119618, Москва, п. 
Московский, ул. Татьянин 
П а р к 1 4 к 1 , 4 7 , ИНН : 
7 7 5 1 2 4 7 7 4 1 , О Г Р Н : 
1237700145121) с целью 
направления указанных 
с р е д с т в н а р а з в и т и е 
п а р у с н о г о д е т с к о -
ю н о ш е с к о г о и 
профессионального спорта в 
Д о н е ц к о й Н а р о д н о й 
Ре спублики , Луганской 
Народной Ре спублики , 
З а п о р ожс ко й о бл а с т и , 
Херсонской области.

3 09.08.2023 О займе из средств ЕРАИ на 
логистику Сборной команды 
и судей в г. в Минск и 
обратно на территорию РФ.

По состоянию на 18:00 
09.08.2023г. (время и 
д а т а , д о к о т о р о г о 
принимались документы, 
содержащие сведения о 
голо совании членов 
Президиума) количество 
полученных бюллетеней 
по голосованию меньше, 
ч е м т р е бу е т с я д л я 
наличия кворума.

Решение по вопросу «О 
займе из средств ЕРАИ на 
логистику Сборной команды 
и судей в г. в Минск и 
обратно на территорию РФ» 
не принято.
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-- «голосовали «ЗА» - 12, «ПРОТИВ» - 0 «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 (Силкин В.Н.)-- 

Р.2. О корректировке бюджета ВФПС для закрытия нужд сборной команды и дефицита 
финансирования первенства России в классе «Оптимист» 

- докл. Соболев П.А.   

Выступил Соболев П.А. с указанием о нехватке 225 000 руб.: 125 000 руб. необходимы для оплаты 
логистики сборной команды из Санкт-Петербург-Минск-Санкт-Петербург-Тольятти-Сочи в 
сентябре, 100 000 руб. – на ПР в классе «Оптимист».  
Джиенбаев С.Н. с предложением одобрить выделение 125 000 руб. на логистику сборной команды, 
100 000 руб. на ПР в классе «Оптимист» не выделять и найти их в Ассоциации класса.  

РЕШИЛИ:  
 1. Расходы на ПР в классе «Оптимист» в размере 100 000 (сто тысяч) рублей закрыть за счет 
средств попечителей.  

    
-- «голосовали «ЗА» - 12, «ПРОТИВ» - 0 «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 (Силкин В.Н.)-- 

2. Оплатить логистику сборной команды по перемещению Санкт-Петербург-Минск-Санкт-
Петербург-Тольятти-Сочи в сентябре за счет продажи автомобилей сборной команды РФ.  

-- «голосовали «ЗА» - 12, «ПРОТИВ» - 0 «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 (Силкин В.Н.)-- 

Р.3. О создании рабочей группы по разработке национальной системы обмера 
- докл. Жиров А.М.  

РЕШИЛИ:  
1. Создать рабочую группу по разработке национальной системы обмера Хромченко, 

Алексеев, Дегтярев, Механиков.   
2. Механикову В.Е. доложить вопрос о разработке на следующем заседании Президиума  

-- «голосовали «ЗА» - 12, «ПРОТИВ» - 0 «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 (Силкин В.Н.)-- 

4 25.08.2023 О вступлении в члены 
ВФПС новой организации: 
Общество с ограниченной 
ответственностью «СИЛА 
ВЕТРА» в статусе «иная 
организация». 

По состоянию на 18:00 
25.08.2023г. (время и 
д а т а , д о к о т о р о г о 
принимались документы, 
содержащие сведения о 
голо совании членов 
Президиума) количество 
полученных бюллетеней 
по голосованию меньше, 
ч е м т р е бу е т с я д л я 
наличия кворума.

Решение по вопросу «О 
вступлении в члены ВФПС 
новой организации в статусе 
«иная организация» не 
принято.

5 31.05.2023г. Об утверждении схемы 
о с н о вных с п о рт и вных 
мероприятий спортивной 
сборной команды на 2024г.

Голосовали «ЗА» - 9 

Отдельное мнение – 
Воногов К.П. 

Утвердить схему основных 
спортивных мероприятий 
спортивной сборной команды 
на 2024г.  

ПР перенести из Таганрога в 
Санкт-Петербург в августе 
2024г. 
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Р.4. О письме РФСО «Федерация парусного спорта Ростовской области» о допуске к участию 
Спартакиаду учащихся 2024г. только на корпусах отечественного производителя  

РЕШИЛИ:  
1. Перенести рассмотрение данного вопроса на следующее заседание Президиума.  

-- «голосовали «ЗА» - 12, «ПРОТИВ» - 0 «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 (Силкин В.Н.)-- 

Председательствующий ___________________________________/Жиров А.М./ 

Секретарь            ___________________________________/Зарецкая А.С./ 
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